

Nordstil

Erfolgreiche Winter-Ausgabe

Montag, 13.01.2020

Am heutigen Montag, den 13. Januar, ist die Winter-Nordstil zu Ende gegangen. Die Veranstalter der Messe Frankfurt zeigten sich mit dem Ergebnis – zur Messe in Hamburg kamen rund 19.000 Fachbesucher und hohe Orderzahlen wurden registriert – zufrieden.

„Wir freuen uns sehr, dass die hohe Besucherqualität und -frequenz der diesjährigen Veranstaltung vor allem eins zeigt: In Zeiten anhaltend guter Konsumlaune beweist die Nordstil mehr denn je ihre fest verankerte Rolle als wichtigste Order- und Austauschplattform des Nordens“, so Philipp Ferger, Bereichsleiter Nordstil. Das Jahr 2019 war trotz konservativer Konjunkturprognosen ein sehr erfolgreiches Jahr für den Handel. Der Gesamtumsatz legte nach Schätzungen des Statistischen Bundesamtes um mehr als drei Prozent zu und die Weihnachtsumsätze überstiegen die 100 Milliarden-Euro-Grenze.

Erfolgreiche Winter-Ausgabe

Links

- [Nordstil](#)